

《单词百科:Monoculture是什么意思?Monoculture怎么发音?Monoculture的解释和用法》

英语单词Monoculture是什么意思?Monoculture怎么读?Monoculture怎么发音?简答网为您整理了Monoculture的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



Monoculture怎么读

Monoculture的读音:[m n k lt (r)]

Monoculture的意思

1、n.单一栽培，单作；

Monoculture的双语例句

1、 Monoculture practices can incorporate multiple cropping systems by using rotations, borders, and cover crops.

单一做法,可以将复种轮作系统的使用, 边界, 覆盖作物.

2、 If you concentrate on grain monoculture, you are looking for trouble.

如果你只从事谷类的单种栽培, 那你就是自找麻烦.

3、 The dynamical studies on biomass, quality and interspecific competition of oat (*Avena sativa*) and vetch (*Vicia sativa*) in both monoculture and mixture was conducted on the border of crop and ranch regions in north China.

作者在华北农牧交错带对燕麦和箭筈豌豆单播及混播的一年生人工草地进行了生物量、品质及种间竞争的动态研究。

4、 In natural water, particularly in aquacultural farms operating intensive monoculture systems, these parasites can be significant pathogens causing a range of disease symptoms, which may lead to high of fish mortality.

在自然水体里, 特别是在人工养殖水体中, 复口吸虫具有明显的致病性, 能使第二中间寄主鱼产生一系列的病症, 严重的能引起寄主鱼的大量死亡。

5、 The main conclusions were as follows: 1. Whether in monoculture or mixtures, water stress decreased biomass production of both species and the old world bluestem was more sensitive to water deficiency.

主要结果如下: 1.不论在单播或者二者混播条件下, 水分胁迫均显著降低白羊草与达乌里胡枝子生物量, 且白羊草对水分胁迫的响应更敏感。

以上是简答网为您整理的Monoculture怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Monoculture的用法、Monoculture的释义、Monoculture的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/Monoculture>